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TOPICS 　セミナー参加者の感想文です！

　沖縄の豊かな自然と文化にふれる沖縄海洋体験セミナーが
8 月 22 日（火）から 25 日（金）に実施され、小中学生 6 名
が参加しました。

沖縄海洋体験セミナー

沖縄海洋体験セミナーに参加して
阿部　衣茉里

　飛行機が初めてだったのできんちょうしていたのですが、乗ってみたらなんてことなく安心しました。
　「美ら海水族館」では、見たことない魚やクラゲ、色々なエイや大きなマンタ、ジンベエザメに会え、とてもうれ
しかったです。
　「もとぶ元気村」では、オーシャンランドのすべり台で海に飛びこんだり、トランポリンで遊んだりして楽しかったで
す。マーブルでは、左右にゆれたりバウンドしたりしてとても楽しめました。イルカのヒレに触ったりいっしょに遊んだ
り、わなげを運んで来たりハイタッチしたり、いつもなら見る事ができないかわいいイルカとふれあえる良い機会に
なりました。シーサーも自分がまんぞくするように作れたのでよかったです。
　「おきなわワールド」では、玉泉洞でたくさんのしょうにゅう洞を見たり、琉球ガラス体験や足のかくしつをとってく
れる魚、革にハンコをおす革細工の体験をしたり、ハブとマングースのショーやエイサーショーも見ることができて、
おもしろかったです。
　「ひめゆりの塔」では、戦争のことについて勉強し、ひめゆり隊員「解散命令」など、戦争がどれだけひどいもの
かを知れることができよかったです。
　国際通りでは、たのまれた多くのおみやげを買えて、自分の物も少し買えたのでうれしかったです。
　首里城公園では、おみやげとシーサーくじなどもできて楽しかったです。
　那は空港から飛行機が飛ぶようになって、意外に短かったなと思いながら、少しだけさみしい気持ちもあり、とて
もいいセミナーに参加することができたんだなとあらためて思いました。沖縄では乗りなれていないエレベーターに
乗り、降りたすぐはクラクラしたり、足がいたくなりつまずくことが多くなったり、小ぜにを出すのにとまどったりした
けど、なんだかんだよく楽しめた体験になりました。沖縄にはまた家族旅行ででも行きたいです。

西丸　咲雪
　今回沖縄海洋体験セミナーに参加して沖縄の文化などについて、学んだりしてきました。
　一日目は、美ら海水族館へ行っていろいろな魚や生き物を見ました。水族館では、魚や生き物について学んだり
しました。二日目は、もとぶ元気村でシーサー作りをしたり、バナナボートやマーブルなどを体験しました。シーサ
ー作りやマーブルはとても楽しかったです。三日目は、おきなわワールドで玉泉洞やエイサーショーを見たりしました。
おきなわワールド以外に、平和祈念資料館やひめゆりの塔、国際通りに行きました。平和祈念資料館やひめゆりの
塔では沖縄の歴史を学ぶことができました。国際通りでは、おみやげを買ったり、アニメイトに行ったりしました。最
終日には首里城に行きました。ここでは、首里城の歴史を学んだりしました。
　沖縄にいた四日間はとても楽しかったです。またいつか沖縄に行きたいです。

沖縄海洋体験セミナーに参加して

大地　朔
　この夏、私は沖縄海洋体験セミナーに参加しました。沖縄は、日本の南にあり、きれいな自然と面白い文化があ
るところです。セミナーでは、沖縄の自然や文化、歴史について学びました。そして、たくさんのアクティビティに
参加し、いろいろな場所へ行きました。
　美ら海水族館に行きました。たくさんの魚やサンゴが見られて、すごく面白かったです。もとぶ元気村でアウトド
アアクティビティを楽しみました。おきなわワールドにも行きました。そこでは、沖縄の文化や、三線の音楽、伝統
舞踊を見ました。そして、沖縄県平和祈念資料館に行って、沖縄戦のことを学びました。戦争は、悲しいです。平
和が大切だと思いました。
　このセミナーで、沖縄の文化や自然、歴史についてたくさんのことを学びました。
　最後にセミナーを行ってくれた中野さん、谷澤さん、一緒に学んだ友達ありがとうございました。

沖縄海洋体験セミナーの思い出

和佐　ひより
　わたしが、沖縄に行って一番楽しかったことは、もとぶ元気村でしたマーブルです。なぜかというと、水上バイク
にふりまわされたのがすごく楽しかったからです。ほかは、美ら海水族館です。なぜかというと、大きな水そうの中
にはいろんな魚がいてとても楽しめたからです。国際通りには、いろんな店があって、いろんなおみやげが買えてよ
かったです。
　ひめゆりの塔が何なのか、「ひめゆり平和祈念資料館」で名前の意味を知れてよかったです。
　ホテルでは、みんなで遊んだのがとても楽しかったです。ホテルで朝ごはんや夜ごはんを、自分の好きなものを
選び、おいしく食べれてよかったです。
　美波町に着いた時は、三ぱく四日なんて早いなぁと思いました。
　今は、まだ五年生なので、もう一度行くチャンスがあるかもしれないので、もう一回行けたらうれしいです。とて
もいい機会でした。

沖縄にいって

竹川　虎太郎
　沖縄海洋体験セミナーで沖縄に行って、思ったことは、友達と初めて泊りの旅行に行けて、本当にすごく楽しかっ
たです。
　美ら海水族館では、ヤシガニやオカヤドカリやオニイトマキエイ、ジンベエザメ、ナポレオンフィッシュなどの様々
な生物を見ることができて、すごく楽しかったです。お土産も色々なのがあって、お土産屋を見て回っているだけで
も楽しかったです。
　もとぶ元気村では、まず海上アスレチックで遊びました。ターザンで海にダイブして、すべり台で滑って海にダイ
ブし UFO に乗り上がって遊んだ後また海に落ち、海に落ちてばっかりでした。思っているよりバナナボートが、スピ
ードが速く60 ～ 80kmくらいで海の上を進んでいて、かなりびっくりしました。マーブルでは、海の上を振り回さ
れて凄く楽しかった。コーラルビュークルージングでは、サンゴ礁で熱帯魚が沢山泳いでいるのが見れた。お昼ご
はんのカレーは思っていたより、辛くなくてすごく美味しかった。国際通りでは、アニメ関連のお店に行って色々な
物を見れてすごく楽しかった。徳島より都会で驚きました。
　ひめゆりの塔にあった壕の中はすごく広かった。首里城公園でスタンプラリーをし、ポイント地点でスタンプを重
ねていくと、一枚の絵になりきれいな首里城になった。
　沖縄はすごくいいところで、楽しかったです。

沖縄海洋体験セミナーに行って

つち谷　青羽
　沖縄海洋体験セミナーに参加させていただきました。沖縄では、「もとぶ元気村」で海上アスレチックやバナナボ
ート、マーブル、ドルフィンエンカウンター、コーラルビュークルージングを体験し、ドルフィンエンカウンターでは、
イルカのことについて学びました。
　次に体験したところは、「おきなわワールド」です。おきなわワールドでは、玉泉洞やハブのショー・エイサーショ
ーを見学しました。玉泉洞のしょう乳洞は、はく力があり、とてもきれいでした。ハブのショーでは、ハブ対マング
ースの水泳大会があって、それでマングースが勝ちました。ぼくは、ヘビが速いのかなと思いましたが、ちがいまし
た。沖縄の伝統芸能エイサーでは、とてもはく力があり、えんそうもすごく上手でかっこよかったです。
　おきなわワールドの体験活動を終わって、沖縄県平和祈念資料館やひめゆりの塔へ行き、第一次世界戦争や第二
次世界大戦を学びました。資料館などの中を見ていたら、戦争は人の命をうばうものと書かれていました。戦争は
ざんこくだと思いました。これから、戦争を知らない人たちに教えていきたいです。国際通りでは、グループで分か
れて、国際通りを散歩したりおみやげを買いました。首里城公園では建物を見たり、公園内を散歩しました。
　ぼくは、沖縄で自然の大切さや人の大切さがわかりました。平和にすごせているありがたさを感じ、勉強になりま
した。また行きたいです。

沖縄で体験したこと


